

Der Inklusionsbeirat regt die Senioren- und Pflegeberatung der Hansestadt Wipperfürth im Rahmen ihrer Beratungstätigkeit auch zum Euroschlüssel zu beraten und zu unterstützen.

Bei einigen Senioren- und Pflegeberatungen im Umkreis ist das zu üblich. So z.B. in der Gemeinde Kürten.

<https://www.kuerten.de/rathaus-buergerservice/buergerinformationen/seniorenberatung/>

Auf der hier verlinkten Homepage der Gemeinde heißt es:

"Der Euroschlüssel für Menschen mit Behinderungen: Nach vorheriger telefonischer Anmeldung können Sie den Schlüssel bei der Seniorenberatung im Rathaus für 23 € käuflich erwerben. ..."

Der Euroschlüssel ist ein 1986 vom CBF Darmstadt – Club Behinderter und ihrer Freunde in Darmstadt und Umgebung e. V. – eingeführtes, inzwischen über die Landesgrenzen hinaus genutztes Schließsystem, das es körperlich beeinträchtigten Menschen ermöglicht, mit einem Einheitsschlüssel selbständig Zugang zu behindertengerechten sanitären Anlagen und Einrichtungen zu erhalten, z. B. an teilnehmenden Autobahn- und Bahnhofstoiletten, aber auch für öffentliche Toiletten in Fußgängerzonen, Museen oder Behörden.

Gerade Mitbürger:innen mit altersbedingten Einschränkungen wissen häufig nicht über diese Möglichkeit Bescheid.

Dabei bietet der Euroschlüssel auch Ihnen unterwegs eine angenehme und saubere Möglichkeit zur Toilette zu gehen.

In der Hansestadt Wipperfürth befindet sich auf den Ohler Wiesen eine öffentliche behindertengerechte Toilette mit Euroschließsystem.

Da die Senioren- und Pflegeberatung im direkten Kontakt mit diesem Personenkreis steht bietet es sich an, diesen Service an dieser Stelle einzubinden.